

*(La version anglaise suit)*

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

OTTAWA, le 24 avril 2019 — La Cour suprême du Canada est l’hôte du huitième congrès triennal de l’Association des cours constitutionnelles ayant en partage l’usage du français ([ACCPUF](#)), lequel se tiendra à Montréal du 1<sup>er</sup> au 3 mai 2019, sous le thème « Constitution et sécurité juridique ». La cérémonie d’ouverture du congrès aura lieu le mercredi 1<sup>er</sup> mai, à l’hôtel Fairmont Reine-Elizabeth, à Montréal, à compter de 10 h.

Les juges en chef et présidents des cours membres de l’ACCPUF, qui rassemble plus de 40 cours constitutionnelles ou institutions équivalentes issues d’Afrique, d’Europe, d’Amérique et d’Asie, sont attendus pour participer aux débats. À l’issue du congrès, le très honorable Richard Wagner, C.P., juge en chef du Canada, deviendra président de l’ACCPUF pour un mandat de trois ans.

Pour l’occasion, le juge en chef Wagner a déclaré ce qui suit : « Je ressens une très grande fierté à l’idée que la Cour suprême du Canada puisse soutenir d’une telle façon une association comme l’ACCPUF, laquelle a pour mission, notamment, de favoriser l’approfondissement de l’État de droit dans les pays ayant en partage l’usage du français. »

Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec :

Renée Thériault  
Conseillère juridique principale  
[Renee.Theriault@SCC-CSC.CA](mailto:Renee.Theriault@SCC-CSC.CA)  
Tél.: 613-996-9296

---

## **NEWS RELEASE**

OTTAWA, April 24, 2019 — The Supreme Court of Canada is hosting the eighth triennial conference of the Association des cours constitutionnelles ayant en partage l’usage du français ([ACCPUF](#)), which will take place in Montréal from May 1 to 3, 2019 on the theme of “Constitution and Legal Certainty”. The opening ceremony will be held on Wednesday, May 1, at Fairmont The Queen Elizabeth hotel in Montréal, starting at 10:00 a.m.

The chief justices and presidents of the courts that are members of ACCPUF, which brings together more than 40 constitutional courts or equivalent institutions from Africa, Europe, America and Asia, are expected to participate in the discussions. At the close of the conference, the Right Honourable Richard Wagner, P.C., Chief Justice of Canada, will become the president of ACCPUF for a three-year term.

To mark the occasion, Chief Justice Wagner stated the following: “I am very proud of the fact that the Supreme Court of Canada is able to lend such support to an association like ACCPUF, whose mission is, in part, to help strengthen the rule of law in French-speaking countries.”

For more information, please contact:

Renée Thériault  
Executive Legal Officer  
[Renee.Theriault@SCC-CSC.CA](mailto:Renee.Theriault@SCC-CSC.CA)  
Tel.: 613-996-9296